
Pièces 3 Pièces

Superficie 68 m²

Référence 83588493

Prix 1 995 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  croisette  :  dans  une  résidence  de  standing  et  sécurisé  avec  gardien,

idéalement  situé  sur  le  prestigieux  boulevard  de  la  croisette.  Bel  appartement  3

pièces de 68 m² avec une terrasse bénéficiant d'une vue mer panoramique et des

collines exceptionelle de l'esterel. Il se compose d'une entré, d'une cuisine ouverte

sur  le  séjour,  de  deux  chambres  et  d'une  salle  de  douche.  Cet  appartement

dispose  également  d'une  chambre  de  service  équipé  avec  une  salle  de  douche,

situé  au 1er  étage de la  résidence.  Une cave complète  ce  bien.  Les  informations

sur les risques auxquels ce bien est exposé ...

Cannes  croisette:  in  a  luxury,  secure  residence  with  caretaker,  ideally  located  on

the  prestigious  boulevard  de  la  croisette.  Beautiful  3  room  apartment  of  68  sqm

with  a  terrace  enjoying  a  panoramic  sea  view  and  the  exceptional  esterel  hills.  It

comprises an entrance hall, a kitchen opening onto the living room, two bedrooms

and  a  shower  room.  This  apartment  also  has  a  fully-equipped  utility  room with  a

shower  room,  located  on  the  1st  floor  of  the  residence.  A  cellar  complete  this

property. Information on the risks to which this property is exposed is available on

the géorisques website: www. ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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